



## Todos al Zócalo

**JUEVES DE ENCIERRO**
**JULIO  
PATÁN**


@juliopatan09

**E**l Doctor Patán no va a poder ir al Zócalo el domingo, por un compromiso ineludible de fin de semana, pero evidentemente está en alma, aunque tristemente no esté en cuerpo, con los compañeros de la Cuarta Transformación, y sueña emocionado con ese mitin, destilado de la riqueza de nuestro movimiento, muestrario de nuestra grandeza, con una serie de preguntas que no hacen más que canalizar su entusiasmo y que me apresuro a compartir.

¿Va a haber concheros, sonido de caracolas, penachos y taparrabos? En consecuencia, ¿va a haber traducción simultánea al náhuatl? Si es el caso, ¿cómo le van a hacer para llevar a la lengua de nuestras raíces, “arancel de 25 por ciento”?

¿Lova filmar todo el Epi, con esa camarota y ese riesgo de irse de nalgas que muestra que ama al pueblo y está dispuesto a sacrificarlo todo por él, coxis incluido? En el contingente de moneros, ¿va a haber caricatura de Rapé, y si sí, alguien le va a pedir que esta vez por favor la explique con subtítulos? ¿Pedro Haces va a llegar en helicóptero? ¿Irá el Cuau, se entiende que, en todo, caso, sin besos pipos esta vez, por la solemnidad de la ocasión? ¿Y Rocha Moya? ¿Los Yunes? ¿Américo? Si las respuestas son, como supongo, afirmativas, ¿en qué filas los van a poner?

¿Alguien se atreverá a decirle al compañero Adán que esta vez deje el iPad en el coche? ¿Habrá alguien encargado de echarse el himno nacional para que todos lo coreen, digamos la compañera Beatriz en un regreso triunfal con la Euge, o sólo una banda militar, o una bocinota y un casete? (Si cantan las compañeras, les ruego que lo graben y me lo hagan llegar a la brevedad.) ¿Se sumará el PT, que anda medio encabronado últimamente porque en nuestro movimiento también hay lugar para el disenso? ¿Y el Verde? ¿Irán los 14 monreales? ¿Se sentarán juntos, Fresnillo vive la lucha sigue? ¿Y el Macedonio, que tampoco anda tan contento en fechas recientes? ¿Y mis bodocones, tan necesarios para fomentar la unión revolucionaria, según vimos en las fotos de reafiliación?

Y la pregunta de preguntas, que es el sueño de todos, ¿será que, como un nuevo Quetzalcóatl, reaparecerá por fin en la Plaza de la Constitución el *Exquinto Presidente Más Popular del Mundo*, llamando a la unidad nacional, el lábaro patrio en la mano y ese “Viva México” inolvidable en los labios?

Ah, qué momento prodigioso para estar vivo. Tal vez, en el fondo, debamos agradecerle a Trump que nos haya vuelto a unir a todos, convertidos en Juanes Escutias y Pívilas a mayor gloria de la patria.